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2009-2010 年度     国際会長   エーバハルト・Ｊ・ヴィルフス            

                        モットー  「ＷＥ ＳＥＲＶＥ（われわれは奉仕する）」 
                   テーマ   「ＭＯＶＥ ＴＯ ＧＲＯＷ（個人的成長と会員増強）」 

                   ３３６－Ａ地区ガバナー      武 久 一 郎           

                   スローガン   「ライオンの未来に、情熱と夢をもってウィ・サーブ」 

                   キーワード   「初 心」 

                   西条ライオンズクラブ会長    寺 尾 信 司            

                   スローガン  「半世紀の歴史に向かい ＷＥ ＳＥＲＶＥ」 

                   キーワード  「前 進」 

 

 



 

 

 

出席・計画委員会  伊藤 稔 

 

とにかく楽しかった・・・の一言でした。自宅にどのようにして帰ったか記憶があ 

りませんでした。片付けも忘れて・・・執行部の皆様、委員会の皆様・・・お許し下さい。それぐ 

らい内容が充実していたということです。委員長の原さんのてきぱきとした号令のもと、昼のフラ 

イパンの上に立っている状態の仲で準備をみんなで楽しんでいるような・・・汗が涙と変わり･･･ 

灼熱地獄の船旅準備となりましたこと・・・お疲れ様でした。・・・に一言です。 

 花火があがり始めて、船が寄港へ向けて走っている時、２階の客席にいたような気がしました。 

やはり、昼の体熱が脂肪を燃焼し続けているような・・・そんな気がしました。実際、何キロか 

体重が落ちていました。もっと落とさなければ・・・どうやって甲板からあがったのか？  

ご家族の方も皆さん喜ばれていたのだと確信しております。また来年、素晴らしいリーダー委員長 

のもと、楽しい家族例会が実現できればと思います。 

「あ～おいしかった。そして、来年もビール担当にして下さい！」何杯飲んだのか・・・記憶にない 

のです・・・。執行部の皆様、委員会の皆様、事務局の益田さん お世話になりました。 

                    ありがとうございました。 

                                                                              

                                                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
西条 LC特製納涼ﾌｪﾘｰ    ぬるぬるぐったり鰻に悪戦苦闘  ｼｰﾌﾄﾞ部門鉄板焼きの若きシェフ 
 

 

 

 

 

 

 

 

ﾃｰﾌﾞﾙを囲み和気藹々      締めのﾛｰｱは白石 Lです     全員で“また会う日まで” 

●メニュー紹介● 

 シーフード＆和牛＆鶏肉の鉄板焼き 

 焼きそば 

 ねぎ焼き（卵入り） 

 お寿司 

 生ビール＆蛇口からPONジュース 

 かき氷（いちご/みぞれ） 

 周桑産大玉すいか 

～ 夏祭り部門 ～ 

 
ヨーヨー釣り 

うなぎのつかみ取り 

お菓子のつかみ取り 

水遊び♪ 



会員・会則・EXT・指導力育成・ﾌﾟﾛﾄｺｰﾙ委員長就任にあたって     委員長  神 野 顕 彰 

環境保全・保健福祉員会委員長就任にあたって              委員長   高 橋  学 

青少年指導員会委員長就任にあたって                      委員長   福 島  譲 

 
 
 
会員委員会の主たるものは「倶楽部の発展と運営及び夢と誇りに寄与」を検討・協議・ 

具体化していく組織と認識する。委員長はローテーションゆえ逃げるわけにもいかない。 

徐々に自分のモチベーションを上げ、担当したときは楽しく、しかも１年間を乗り越え 

る体力と知識そして、問題点を自覚。その解決手段を組み立てることだと思っている。 

 幸いにして明年５０周年を迎える我がクラブには、自発的しかも、前向きにクラブ活動 

に参加しようという鋭気が醸成されていることを随所に見ることができる。先人の知と労の精華に対 

し感謝の一語である。 

 新年度当初の例会は、新執行部の掲げるテーマを会員諸氏に理解していただく為の運営にせざるを 

得ない。親睦交流例会も然りである。１年間という任期の中では当然限界がある。明年の創立５０周 

年を念頭にしつつ、今年度の「前進」のテーマが半世紀を締めくくるものとなり、次年度創立１世紀 

に向け順調なるスタートなるよう、いささかなるお役に立てればと存ずるものです。 

 終わりに私見ではあるが、我が倶楽部の現在の問題点を思うとき、「和」を思うがゆえ、これまでは 

「上位下達」的な組織運営が慣例化し、地区及び国際協会等に対し、比較的無関心かつ従順過ぎた事に 

自戒と今後の活力を見出したいところである。会員諸氏のよき助言を乞うところである。 

合掌九拝 
 
 

 
今年度、「環境保全保健福祉委員会」の委員長を拝命いたしました髙橋です。 

入会 2年目、委員会開催の段取りすら分からないヒヨコですが、クラブの皆様や委員 

の方々からのご指導を頂き務めさせていただきます。 

前委員長の伊藤稔ライオン、１年間の活動お疲れ様でした。 

今期は、「２R・環境保全・保健福祉委員会（スクール）」において、学んだ行動計画 

などを採り入れた「地球に優しいライオンズクラブ」を目標に活動して行きたいと考えております。 

皆様ご協力のほどよろしくお願いします。 
  
 

 

今期、微力ではありますが、青少年指導委員会の委員長を務めさせていただきます。 

前、野間委員長が市民講座では、桑田氏を招聘して大成功に導かれた事もあり、 

プレッシャーを感じております。私が入会した年の市民講座で、6歳 8歳の娘二人が 

講師への花束贈呈をさせて頂いた事が、懐かしく思い出されます。その娘たちも今 

では 20歳 22歳になり、時の流れの早さを改めて感じております。 

多くの素晴しい先輩メンバーが配属されていますので皆様の力をお借りして、楽しく意義のある 1年 

間にしたいと思います。どうかよろしくお願いいたします。 

●薬物乱用について● 
  メディアを毎日、賑わせている「芸能界の薬物乱用」。昨年、例会の外部卓話で聞いた事のある薬 
  物の名前が聞こえてきます。青少年達の手本とならなければいけないはずの大人達の軽はずみな 
  行動に憤りを感じてなりません。青少年達の育成を唱える前に、 
まずは健全な精神をもった大人達で社会を動かしていけるよう 
にしなくてはと感じます。 

 

 



    第１９回 西条ライオンズカップ中学生ソフトテニス大会開催報告 

                    西条市ソフトテニス連盟会長  松浦 裕 

 

 
上記大会が、去る８月２日（日曜日）西条市東予運動公園テニスコート 

にて行われ、市内１０中学の１，２年生男女２００余名が、暑い中１日熱戦を繰り 
広げました。開会に先立って寺尾会長の挨拶を戴き選手、役員大いに励みとなって頑張り、お陰様 
で大きな事故もなく大会を終える事ができました。クラブの皆様に感謝を致しまして報告とします。 
（成績は下記のとおりです。） 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                         L．伊藤孝司 
  
この夏は暑かったですね。我々の想いを西条高校生ナインに託したこの夏は、特別に熱かったように 

 思います。甲子園のスタンドでは同志と共に一喜一憂しました。願わくばもう少し長く続けばと思い 

ますが、昔の友人・知人とも顔を合わせたり、このような機会を与えてくれた彼らに御礼を言いたい。 

素晴らしいプレー・爽やかな笑顔をありがとう。“ 栄冠は君たちに輝く・・・ ” 

 

～ 男子の部 ～ 

 

優 勝   川村・明比ペア

準優勝   中川・渡辺ペア

第３位   宝田・堀江ペア

第３位   高見・山本ペア

～ 女子の部 ～ 

 

優 勝   徳永・中川ペア

準優勝   高木・関口ペア

第３位   藤原・野上ペア

第３位   高木・中路ペア



 

 

             2009-2010 年度 ガバナー運営基本方針（Management Basic Policy）  ※一部抜粋 

 

 

 

１ 初心に返り情熱を持って取り組む 

 

ライオンズクラブの会員の皆様は、それぞれ結成の時、また入会の時には、それなり 

の思いと覚悟を持っておられたと思います。ライオンズクラブは世界最大の奉仕団体 

 であること、世界共通のモットーがＷｅ Ｓｅｒｖｅであることなどが説明されなかったこと    

はないと思います。入会当初の気持ち、覚悟、情熱はいったいいつごろまで維持でき 

たのでしょうか。いつの間にか、それまでの慣習や、しきたりの中で情熱がしぼんで行ってしまったのではないで

しょうか。しかし、ライオンズクラブには、新しい会員を育てようという土壌があり、新しい奉仕事業を起こそう、とい

うこころが常に維持されていると思います。ライオンズクラブの新しい年度の始まりに当たり、是非皆様に、初心に

返って、結成、入会のときの情熱を取り戻し、自分の周囲を見回していただきたい。必ずや、何らかの 

発見があり、エネルギーが湧き上がってくると信じます。 

 ３. 夢を持ち続け実現へ 

 

私たち人間は、自分の将来に向かって、何らかの夢を持っています。そして、その夢をずっと持ち続けることによ

って実現する楽しみが生れます。ライオンズクラブも自分たちのクラブの未来に何らかの夢を持とうではありませ

んか。目標という具体的なものを持ち、明るい未来に向けてどんなクラブになれば良いか、どんなクラブにしてい

こう、などの夢を持ち続け、回り道をしながらでも、少しずつ向かっていけたら、クラブ自体が明るくなるのではな

いでしょうか。ライオンズクラブのお役は殆どが一年で終わります。一年間何もしなくてもお役は終わります。しか

し、それでは勿体ないのではないでしょうか。折角何かが出来る機会を与えられたのですから、衝突しながらでも

やり遂げる達成感を味わったほうが、自分にとってもよい経験になるのではないでしょうか。ライオンズクラブに、

そして自分にも夢を持ち、挫折をエネルギーに替えながら生きていくことは、素晴らしいことではないかと思って

おります。 

 ６ 社会に認められるライオンズクラブに 

 

ライオンズクラブは、ともすると「お金持ちの集まり」と、とられがちであることは否めないと思います。確かに、あ 

る程度経済的に余裕のある人が会費を持ち寄って地域に奉仕する活動を行うわけで、そのことにばかり目が行

き、それら奉仕までの情熱やエネルギーには目を向けてもらえないきらいはあります。また、国際協会の会費やＬ

ＣＩＦへの寄付が、世界的な奉仕事業を強く推進していることも、なかなか理解してもらえないことも事実でしょう。

理解してもらうには地道な努力が必要です。行動と態度で理解を得る努力が必要でしょう。我々の活動が、真に

社会のニーズに合致していれば、より理解してもらえるのではないでしょうか。社会のニーズに沿った方法や内

容を考えていく、また、潜在しているニーズを掘り起こすことも必要ではないでしょうか。そして、世界的な奉仕事

業への努力や成果を、様々な機会をとらえて理解していただく努力も大切だと思います。 

 ８ 環境保全 

 

大気汚染、河川汚染等による環境悪化、地球温暖化の影響など、大きな問題が地球規模、あるいは宇宙規模で

起こってきています。私たちライオンズクラブの会員個々人が行える環境保全対策（節水、節電、ゴミの減量、紙

類を燃やさない、禁煙などなど）、さらに地域で、県単位で、四国単位で、そして全国単位で取り組むことの出来る

行動があるのではないかと思います。環境保全・保健福祉委員会との相談の上、我々としてできる行動を模索し

たいと考えます。たとえば、「緑を増やす運動」、「森林保護」、「資源ごみ再利用への協力」、「野焼きをなくす運

動」など、会員の皆様の英知を絞り、地域、地区、そして全国的な運動に発展できればと思っています。 

 

武久一郎ガバナー 



【編集後記】 

 西条ライオンズクラブに入会して１年９ヶ月、今年は PR・広報委員を務めさせていただくことと

なりました。１年間、暑苦しい体で走り回りたいと思います。 

 日常の仕事と比べるとまだ戸惑うことも多く、慣れない毎日ですが、前向きにがんばっていこうと

考えております。写真や原稿へのお願いに伺うこともありますが、どうぞよろしくお願い申し上げま

す。                           ＰＲ・広報委員 清水 泰雅 

発行者 会 長  寺尾信司 
    幹 事  野間賢次郎 
PR･広報委員長  土居恵三 

編集委員  清水泰雅  ・ 西原 功 
      加藤 茂  ・ 安藤憲正 
      塩崎秋義  ・ 伊藤隆治 

例会日 第１･第３火曜日  
例会場 黒猫レストラン 
印 刷 西条ライオンズクラブ事務局 

●○●○● ８月第２例会入会式 ●○●○● 

 

                                     
 

皆さん、初めまして。伊予銀行の加藤でございます。 

この度は、県下でも有数の歴史と伝統を誇る西条ライオンズクラブに入会する 

ことができ、誠に光栄に思います。 

 私は今回、会員皆さま、お一人お一人との出会いを大切にし、これからの活動を通じて、友情、 

親善、相互理解の絆を大いに深め、微力ながらも自分なりに地域社会へ奉仕・貢献できていくよう 

 懸命に努めて参りたいと思っております。何卒、御指導の程、宜しくお願い申し上げます。 

  さて昨今、私達銀行業界におきましても、しきりにＣＳＲ（企業の社会的責任）なるものが取り 

 沙汰され、その具体的行動規範として、社会への貢献活動や環境問題への取組み等が議論されるよ 

うに なって参りました。 

  そして、我が伊予銀行も地域の皆さまからの信頼に応えていくために、「もっと身近に、どこより 

 も親切に、そして、ずっとお役に立ちたい」という思いをスローガンとし、日々全員で頑張ってい 

 るところであります。今さら言うまでもありませんが、銀行は地域あってのものであり、伊予銀行 

も、ひとえに地元の皆さまに愛され、熱いご支持とご支援を頂戴し、初めて成り立っていくもので 

あると考えております。私は今回、近年発展目覚しいこの西条の地にあって勤務できることに感謝 

し、地元経済のためにお役に立っていくことに「銀行員としてのやり甲斐」を覚え、ライオンズを 

通じ地域社会へ奉仕できることに「高い価値観と喜び」を感じております。今日この日に感激を胸 

に、初心を忘れることなく、精一杯頑張って参りたいと思いますので、どうか皆さん宜しくお願い 

致します。 

 

 
 

 

 

 

 

 
《難読漢字検定の答え》 

①おっとせい ②とど ③となかい ④もぐら ⑤チューリップ ⑥とまと ⑦パイナップル ⑧ねむのき ⑨パパイア ⑩バナナ 

                                                   

 

 

  

 

 

            

 

 

                          

 

 

 

発行所  ﾗｲｵﾝｽﾞｸﾗﾌﾞ国際協会 336Ａ地区 2Ｒ４Ｚ 西
条ライオンズクラブ     

事務局  〒793－0027                   
     西条市朔日市 779－８                 
     西条商工会館３F 
ＴＥＬ  （0897）56－3980 
ＦＡＸ  （0897）56－9251 
E－mail saijo-lc@abeam.ocn.ne.jp 

～加藤有作L・ ﾌﾟﾛﾌｨｰﾙ ～

生年月日：  Ｓ32／12／18 

血 液 型：  Ａ 型 

ｽﾎﾟﾝｻｰ :  寺尾信司会長 

所属委員会：青少年指導委員会


